

Antrag Nr. 18-O-01-0043
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Verzicht auf Gebühren privat aufgestellter Fahrradständer

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, inwieweit es möglich ist, auf eine Gebühr für die Aufstellung von privaten Fahrradständern im öffentlichen Raum zu verzichten.

Begründung:

Bislang werden Fahrradständer in der "Richtlinie zur Gestaltung von Sondernutzungen im öffentlichen Raum" ähnlich behandelt wie Aufsteller, die allein der Werbung dienen und sind mit einer Gebühr belegt. Sie dienen aber einem praktischen Zweck, nämlich der Schaffung von Fahrradabstellmöglichkeiten, die in Wiesbaden trotz aktueller Bemühungen noch immer nicht ausreichend gegeben sind.

Wiesbaden, 20.11.2018